

Reducen calificación de Rusia a 'Chatarra'

Agencia | 01/03/2022 | 17:26

Lo ubica siete pasos por debajo del grado de inversión o al mismo nivel que El Salvador y Etiopía.

La calificación crediticia de Rusia fue reducida a "chatarra" por parte de S&P Global Ratings, como parte de una amplia revisión realizada por las principales agencias de calificación para constatar la solidez de la salud financiera del gigante exportador de gas después de la invasión de Ucrania por parte del país, según un reporte de Yahoo Finance.

Mientras tanto, Moody's Investors Service dijo el viernes por la noche que colocó las calificaciones crediticias de Rusia y Ucrania en revisión para posibles rebajas, nuevamente a calificaciones especulativas o basura para Rusia.

S&P rebajó la calificación crediticia más amplia de Rusia a "BB+", por debajo del grado de inversión, desde "BBB-" y advirtió sobre nuevos recortes.

También rebajó la calificación de la moneda extranjera rusa, el rublo, a "BB+" y puso esa calificación en vigilancia negativa por posibles recortes adicionales.

Cabe recordar que el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, también sancionó las propias finanzas de Vladimir Putin y las de varios asesores clave.

La acción ha sacudido los mercados de acciones, deuda y energía esta semana. Los suministros de energía de Rusia, gas natural en particular, son parte integral de las economías de la Unión Europea, pero también cuentan como una importante fuente de ingresos de Rusia. La exportación de tecnología de Rusia también ha sido sancionada.

"La intervención militar de Rusia en Ucrania ha provocado fuertes sanciones internacionales, incluso en gran parte del sistema bancario de Rusia", dijo S&P en su nota.

Agregó que las sanciones anunciadas podrían tener efectos significativos directos y de segunda ronda en la actividad económica y de comercio exterior, la confianza de los residentes nacionales y la estabilidad financiera.

"También esperamos que las tensiones geopolíticas arrastren la confianza del sector privado, lo que afectará el crecimiento", expuso la calificadora.

Moody's Investors Service dijo el pasado viernes que colocó las calificaciones crediticias de Rusia y Ucrania en revisión para posibles rebajas, lo que en el caso de la deuda de Rusia significaría una caída hacia calificaciones especulativas o basura.

Rusia actualmente tiene una calificación "Baa3", el peldaño más bajo del grado de inversión de Moody's, mientras que Ucrania tiene calificaciones "B3", el peldaño medio del grado sin inversión.

La invasión rusa de Ucrania representa "una elevación adicional significativa de los riesgos geopolíticos, acompañada de sanciones adicionales y más severas contra Rusia, que podrían incluir aquellas que pueden afectar el pago de la deuda soberana", dijo Moody's.

Agregó que una imagen más completa del impacto de las sanciones dependería del alcance que tengan, los sectores objetivo y el grado de coordinación entre los países occidentales.

Para Ucrania, un "conflicto extenso" representaría un riesgo de liquidez ya que el país tiene deudas "importantes" que vencen en los próximos años y su economía depende de la financiación en moneda extranjera, señaló Moody's.

S&P rebajó a Ucrania a "B-" desde "B"

Mientras tanto, Fitch bajó el nivel de Ucrania a "CCC" desde "B", colocándolo siete pasos por debajo del grado de inversión o al mismo nivel que El Salvador y Etiopía.